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“很多事情看似你失去了，但实

际上却得到了；有时候觉得自己得

到了，无形中却失去了，因为天道

与人道是完全不同的。”健身工作者

Jacky Lee，在阅读法轮功创始人

李洪志大师《为什么会有人类》之后，

有了这样的领悟。他感谢李大师解

开他数十年来对生命的疑惑。

Jacky Lee有一个慈祥的外婆

与善良的母亲。外婆是农民，常被

亲戚欺负，但她不怨天尤人，坚持

信仰神佛，无论收成好不好，都会

感谢上天。妈妈也继承了外婆的信

仰。Jacky Lee初始

无法理解她们，直到

他接触到了法轮功朋

友，阅读了《为什么

会有人类》后，他才

意识到外婆是值得敬

佩的。

不管一个人能不

能发财、做官，拥有

什么样的人生际遇，

虽然人也要努力把

握，但根本上是跟自

己的业报、福报有关。Jacky Lee说，

就像李洪志师父说的“这是绝对的

宇宙法则”。 

Jacky Lee说，现在社会上很

多资讯都在颠倒是非。媒体、网络

潜移默化地改变着人们的价值观，

让人往唯物主义、金钱至上、道德

堕落的方向滑下去，推崇无神论和

进化论，崇尚拳头大是老大的理念。

但这些都不符合天道啊！“我相信神

不是这样教我们的，宇宙也不是这

样运转的。”

从 李 大 师 的 文 章 中，Jacky 

Lee感受到创世主的

爱。他说，人很不完

美，包括他自己就有

很多缺点，不过神也

知道人的不完美，感

谢创世主给人被救

度的机会，就是给

人还有回头的时间。

Jacky Lee相信这份

精神力量一定会持续

扩散，因为相信神，

世人就有机会觉醒。       

2023年1月20日，

李洪志大师发表《为什

么会有人类》，开示了

千百年来人类一直难以

理解的神造人的天机以

及人类得救的途径。

台湾高雄市议员

陈丽娜恭读经文后表

示 ：“很多人可能都问

过自己，到底人来世上

的目的是什么？可是没

有人能够说得透。李大

师是第一位把这件事情

说得这么透彻明白的。”

《为什么会有人类》

高居“2023明慧文章

热览榜首”，表明直接

访问明慧网的非修炼者

人数大幅增加。又逢新

年，重温这篇经文，感

受创世主的恩典！

读李大师文章 读李大师文章 
解开对生命的疑惑解开对生命的疑惑

    Jacky Lee 
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受重伤后遗症折磨欲轻生

三月份的一天，我路过北京

一公园，看到两个年轻人坐在长

椅上，好似闹了别扭。

我经过他们跟前时，男青年

像看到熟人般焦急地对我喊：“大

姨，一看您就是好人，快帮帮忙

劝劝她吧！她要跳河自杀呀！可

咋办呀？”

女孩看起来端庄漂亮，只是

表情茫然，两眼还含着泪。她的

眼神似乎在向我求救。

我心生怜悯，握着她的手说：

“傻孩子，啥事那么想不开呀？

就是别人往河里推咱，还得逃跑

喊救命呢，怎么能自杀呢？”

女孩像找到了亲人似的，慢

慢地把头靠在我的肩上哭出了

声。交谈中得知，她在北京工作，

未婚，买了房子，各方面条件都

还好。只是身体曾经多处受过重

伤，留下难以忍受的后遗症，全

身疼痛，尤其是颈椎、腰椎都不

能自由活动，长期失眠，几年了

也治不好，是真的活够了。年前

回东北老家一趟看看父母，今天

本想跳河了断，没想到遇上了男

同事。

我说父母养大你多不容易，

可不能寻死路啊！我看她情绪稳

定下来，但说话有所顾虑，就示

意男青年先自己走走。

《为什么会有人类》《为什么会有人类》
为女孩点燃了生的希望为女孩点燃了生的希望

闻真言女孩转变

我跟女孩子说：“大姨腰椎间

盘脱出，压迫坐骨神经，长期失

眠，折磨得我也曾觉得活够了。”

“炼法轮功后，我按照大法

师父说的做好人，一身的病都好

了，性格也变得开朗了。是法轮

大法救了我的命。”

“三年大瘟疫很多人因为诚

念‘法轮大法好，真善忍好’，都

平安无事。你要相信阿姨说的话，

就诚心念诵‘法轮大法好，真善

忍好’，不但灾难来时能保命，而

且还能改变命运。”

她一听就开始念“法轮大法

好，真善忍好”。我又和她讲了“三

退”保平安。就在她用真名退出

团、队组织的瞬间，我看到她一

下精神起来，像换了一个人似的。

她说：“谢谢阿姨给我保平安。”

我说：“阿姨只是告诉你真

相，是大法师父保你平安。”她说：

“感谢大法师父救命之恩！”

 《为什么会有人类》

打开了她的心结

我又给她背诵《为什么会有

人类》中的讲法：“人生在世无

论你的生活贫富，一定要做好事，

不做坏事，保持善良，敬天敬神，

乐于助人。这样就会积下福德，

来世就会有福报。”她说：“讲得

太好了，太对了！我非常相信善

恶报应，自己从来不敢做坏事，

以后一定做个好人，不会再想自

杀的事了。”

谈话间女孩两次拥抱着我说

感谢话。那个男青年回来时，看

到女孩子的变化，他惊讶地说：

“阿姨，你用什么办法开导她的

呀？她的眼神都变了呢！真得好

好谢谢您！”

女孩再次拥抱了我，恋恋不

舍地和我告别。她带着得救的喜

悦，带着对大法的感恩，开开心

心地离开了。

               （文/北京夏荷）
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绝症老人爱读《为什么会有人类》起死回生

2023年1月20日，明慧网

刊登了李洪志大师的《为什么会

有人类》一文，大陆法轮功学员

像25年来传播法轮功真相一样，

很快把《为什么会有人类》传递

给民众，让众生听闻佛法。下面

是大陆某地法轮功学员不辞辛苦

的传播经历。

某地的法轮功学员把村落分

成片，力求做到户户不落地去发

放。每个人根据自己的能力主动

做，路不好走的地方，年轻学员

去发放；近处或好走的地方，女

学员和年长的学员去发放。大家

都非常认真地去散发。有的放到

住户的空调上、窗台上；有的塞

到大门上；没有大门的人家，他

们就放到门口旁边不能被人踩到

补上……仅用两个月时间，《为什

么会有人类》就传遍了当地的千

家万户。

当地的百姓、村干部和老警

察都明白了真相，不参与迫害法

轮功学员了。一次大白天，一个

学员正在发放真相资料时，突然

遇到一个警察，他说：“我就是管

这个的，这些日子正抓这个事。”

然后，他拿起插在门上的真相资

料，走了，一边走一边说：“要放

也别白天放啊！”      （明慧网）

的地方。

有一个屯子路况很复杂，一

共13户人家，学员们转了3圈才

送到。有的地方晚上去发放时落

下了，白天再去补上。有一次，

整个村都做完了之后，发现还落

下3户，第2天又去那里给补上

了。还有一个地方，在一个小胡

同里面又出现一个大胡同，再加

上是晚上，学员们走来走去走糊

涂了，去了两次还没有做完。后

来他们又去了一次才把落下的都

我在县城周边的一个村庄里

讲法轮功真相，遇到一位70多

岁的老年妇女在家门口坐着，我

拿出一本李洪志师父给全世界人

的新经文《为什么会有人类》小

册子，她接过去看了说：“这本我

有。”还讲了她起死回生的事儿。

一年前，她患上不治之症，

医生告诉家人准备后事吧。她躺

在炕上吃喝拉撒，翻身起卧都需

要家人照顾。邻居对她儿媳妇说：

“你要提前给婆婆买好寿衣等东

西啊，免得到时候措手不及。”

有一天，儿子听到大门外似

乎有响动，出去一看，门口放着

一本小册子，儿子顺手拿回屋里，

他母亲接过摸了摸说：“你给我

念一念上边说了啥。”儿子给她念

了《为什么会有人类》，老人越听

越爱听，越听越舒服。从那天以

后，她就每天捧着这本小册子自

己读，不认识的字，等儿子回来

就问，也不知看了多少遍，小册

子都快翻坏了，神奇的是，她的

病也一天天好起来了……

一晃一年过去了，老人自己

能下炕到大门口坐着，街坊邻居

都说：“这法轮功太神奇了。李大

师的一篇经文，就能让人起死回

生了。”              （明慧网）

 《为什么会有人类》
传遍我地区
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一位儿童书作家的一位儿童书作家的
真心感悟真心感悟

美国宾夕法尼亚州的Janice 

Abernethy是一位出生在天主教

家庭的儿童书作家、中学教师，

一直在寻找自己真正的信仰。

她拜读了法轮功创始人李洪

志先生的《为什么会有人类》一

文，其中关于前一世“福德多，

下一世就可能用福德换来高官厚

禄，也可能换来各种钱财福分等，

包括家庭是否幸福，甚至子女如

何”的道理一下击中她的心。她

当即说：“这是我的信仰！”

相信李大师的教导：

 “宇宙是公平的”

Abernethy说，看了这篇文

章后，她思考了很久。她明白了

为什么会有贫困的人，有人甚至

去贩毒、吸毒、抢劫、杀人？她说：

“前世所作所为造成今生的事情，

而今生的所作所为又将会影响下

一世。”

“还有人尽一切可能维持家

庭，为他们的孩子做好事，如果

他们现在有什么不好的事情，你

会希望，也许他们的来世事情会

变好。这看起来是生活的公平方

式，每个人都说‘生活不公’，但

是也许生活是公平的。”她说。

李大师鼓励做好人行善事

 “这才是我的信仰”

对于西方宗教没有涉及的

轮回转世和业力轮报的道理，

Abernethy也非常相信。

“我是天主教徒，但我也对

其他可能性持开放态度。”她说，

“我相信，你应该做正确的事情。

如果你做正确的事，一切都会好

起来的。我知道很多宗教都不相

信这一点。但这篇文章中的教导

是这样的，说善待和帮助别人是

正确的事情。我喜欢这点。”

Abernethy一直在思考“我

真正信仰的到底是什么”。

“我相信，人应该坚持做正

确的事情，永远做好人，应该努

力帮助别人；钱不是一切，家庭

才是最重要的，关心他人才是最

重要的。”她说，所以，当她看到

李洪志大师的文章时，“李大师的

阐述让我感觉到，哇！这才是我

的信仰。我喜欢这个论述，做好

事会在下辈子得到福报，我也相

信善恶有报。”

 “了解真相”

是解决问题的途径

Abernethy也相信《为什么

会有人类》一文中关于“末世”

的论述，她说这和她在《圣经》

中读到的是一致的。

“觉醒主义（Woke）盛行、

堕胎、杀婴儿、脱衣舞娘教孩子

们跳舞……我们认为是坏的事情，

他们都认为是好的。”她说，“我

们正处于末世，当然不是什么好

事情，这是很显然的事情。”

那么如何让这个世界转变？

让人们走过末世，仍然能到达天

堂？ Abernethy认为，“了解真

相”是解决问题的途径。

“真相需要讲出来，人们需要

相信真相，这是发生改变的唯一

途径。”Abernethy说，“当每个

人都知道真相的时候，不仅仅是

一半的国家，而是每个人都了解

真相的时候，就会发生改变了。”

Abernethy把《为什么会有

人类》传给了亲朋好友，并且贴

到了她的脸书页面上。（大纪元）

Janice Abernethy 在她农场的家
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加拿大职业谈判专家、前蒙特利尔市长候选人Widler 
Jules拜读法轮大法创始人李洪志先生的《为什么会有人类》
和《为什么要救度众生》两篇文章后，接受大纪元记者采访，
分享了他对文章的理解。

“在读李先生的文章时，我

心想，哇！他非常有智慧。谈到

的内容与我心灵相通。” Jules说，

“尤其是他告诉人们，人要行善

事；人来到地球上是有原因的；

无论在什么情况下，都要做好事，

这将为你下一世轮回积攒福德。”

Jules表示，人活着吃苦受

难，却不知道为什么，而他从文

章中理解到，“人在轮回中吃苦，

背后是有原因的。生命并不是这

一世的生与死。这一生的苦难，

是因为你前世的作为；要想下一

世能过上好日子，你必须行善。

做好事可以得到福德，但这并不

是立竿见影的，而是为你的下一

世积累福德。”

Jules说，作为一名犹太教

徒，他内心跟李洪志大师的文章

有很多共鸣，“我在读文章的时

候，想到了赎罪日，它的概念就

像文章中描述的那样。”

他认为，《为什么会有人类》

和《为什么要救度众生》两篇文

章，传递的是普世的信息，无论

是基督徒、犹太人，还是其他的

宗教，都与你的心灵相通。

“李先生是位智者，他很有

学问，总结出很多东西。”Jules

说，“我不知道他是不是科学家，

但他以一种科学的方式，谈到了

三界的结构，谈到了宇宙的成、

住、坏、灭，他阐述了人与宇宙

的关联。他谈到三界有33层天， 

每一界对应着不同的层次。这是

我从文章中领会到的。”

Jules还表示说，在人偏离

神、不信神的当下，李先生的文

章在提醒人们，“还有比你认为的

人生目标更高的东西。人的一生

不能只是吃喝玩乐，不能只是寻

欢作乐，文章告诉人，人生是有

目的的”。

“如果能领会这些，你会感

到巨大的希望。你会明白，当你

吃苦的时候，并不是神不爱你，

而是你必须吃这些苦。文章说了，

创世主造人是有目的的，他爱我

谈判专家：
人一定要行善事

们胜过一切。”

他说，李先生的文章有着深

奥的内涵，需要反复读，“这样的

文章，倘若粗读，是无法领会其

精髓的。你需要一读再读。也许

需要和能理解文章的人一起学。”

Wilder Jules是一名职业谈

判专家，曾在2021年海地黑帮

“400Mawozo”绑架17名北美传

教士及其家属事件中，作为主要

谈判专家促成人质释放。2021

年，他还以独立候选人身份竞选

蒙特利尔市长。      （大纪元）

 

“三退”方法：

1、用翻墙软件登录退党网站

      tuidang.org
2、发电子邮件到三退信箱：

      santui@tuidang.org
3、拨打北美免费服务电话：

      1-702-873-1734
4、委托海外亲友帮助“三退”

退出中共的党、团、队，“三退”

保平安。如今，超过4.4亿人

“三退”。

    Widler Jules 先生在拜读了李大师的经
文后，明白了“人生是有目的的”。

如果能领会这些，你会感
到巨大的希望……创世主
造人是有目的的，他爱我
们胜过一切。”
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    2023年4月23日，4000名法轮功学员在纽约法拉盛游行和集会，纪念“4·25”和平上访24周年，呼吁社会各界联合共同制止中共
迫害，声援中国人退出中共党、团、队，受到沿途民众的欢迎。

法轮功学员20多年来一直

在向世人讲述着大法的真相。世 

人明真相后，发自内心对大法的

感恩，令人动容。

民工：“给李大师带个好”

我是河北的一名大法弟子。

2023年12月中旬的一天，我遇

到6个民工在挖沟。

我上前打招呼：“我给你们

送福来了，是新年挂历和大法师

父的新经文《为什么会有人类》。”

他们很高兴地接过去。我说：“你

们好好看看，看完传给你们的亲

朋好友，你们会积福德的。”他们

点头答应。我问：“有人跟你们

说过‘三退’保平安了吗？”有

人回答：“退了，前好几年就退了，

也是法轮功（学员） 给退的。”

一个民工读着李洪志师父的

《为什么会有人类》，他突然站起

来，双手合十说：“请你替我们给

李大师带个好，可以吗？”我连

声答应着：“可以！可以！”民工

的觉醒感动了我，当我转过脸去，

再也控制不了自己的情绪，眼泪

“哗”地流了下来。

中年男士：感谢李大师的恩典

我是辽宁的一名大法弟子。

2024年1月的一天，我碰到一

个开三轮车的中年男士。

我对他说：“‘法轮大法好， 

真善忍好’，诚念瘟疫消。给你看

看大法师父发表的经文《为什么

会有人类》，你要珍惜；给你《祝

你平安》，看了全家保平安。”他

让我给他放进兜里。

当我给他讲了“三退”保平

安。他用真名“三退”后，我告

诉他：“你从此就归上天管了，大 

法师父就保佑你了，你不但能躲

过大灾难，还要得福报了。”

他想从车上站起来，想感谢

大法师父的恩典！但是他没能站

起来（可能腿不方便）。他激动

得一句话也说不出来，他就哭了， 

一边哭一边抹眼泪。我想听闻大

法的福音是他千万年的等待，此

刻他终于等到，怎能不激动呢。

世人啊，我们都是为法而来

的。了解真相，是您得救的希望，

千万莫失机缘。       （明慧网）

听闻真相　
感谢李大师的恩典


